



Chad-Africa

Queridos pastores, amigos y familia:

Qué bueno es poder a través de esta carta saludarles y agradecerle al Señor por su fidelidad. Estamos terminando el año, aun quedan varias semanas, pero siempre es bueno agradecerle a Dios por todo lo que hace cada día.

Han sido meses de mucho viaje con la gira misionera, en varias zonas del país, compartiendo los proyectos que se vienen de acá en adelante y agradeciéndoles por su apoyo. Aun quedan muchos viajes por realizar. Les pedimos sus oraciones por protección de la familia.

También les comentamos que pudimos viajar en familia a la convención nacional de la UAD, donde nos encontramos con colegas misioneros, pastores y amigos, pero sobre todo renovar fuerzas en el Señor, donde oraron por la vida de todos los misioneros. Realmente fue un tiempo increíble donde su presencia se movió de una manera hermosa. Luego viajamos a Roca, donde compartimos en la primera conferencia de evangelismo mundial de la iglesia de Dimensión de Dios. Damos gracias a Dios por permitirnos ser parte de su obra, oramos para que se levante una iglesia llena de fuego del Espíritu Santo y que vaya hasta lo último de la tierra.

De esta manera breve les contamos que la familia está bien, fortalecidos. Disfrutando este tiempo en Argentina, junto a nuestra familia y amigos.

PEDIDOS DE ORACIÓN:

- *Por fortaleza espiritual, física y emocional de la familia.*
- *Por recursos financieros para el Centro El Buen Pastor.*
- *Por el tiempo de gira que nos queda en Argentina.*



Muchas gracias por ser parte de la obra misionera en Chad, vamos juntos por mas!